

Persönliche Erklärung des Stadtrat Stage, future! – Die junge Alternative

Ja, keine Angst, es geht auch ganz schnell, aber vorhin bei einigen Tagesordnungspunkten, wurden ein paar Argumente gebracht, die ich vielleicht mal geraderücken möchte. Es wurden die Übertragung der Stadtratssitzungen im Internet – obwohl es keine Übertragung ist, sondern eine mehrere Tage zeitversetzte Aufzeichnungsausstrahlung – angeführt, mit schlechten Zugriffszahlen als Zeichen dafür, dass die Bürger sich ja scheinbar gar nicht interessieren. Ich habe mir daraufhin mal die Zugriffszahlen rausgesucht der letzten Monate. Tatsächlich ist es so, dass einige Videos sehr schlechte Zugriffszahlen haben, teilweise nur 60 oder 80 Zuschauer. Das sind dann meistens die Videos zu den Informationsvorlagen und Anfragen der Stadträte, wo übrigens auch hier im Stadtrat oft die Reihen sich schon deutlich lichten. Ich hab mir mal für die Drucksachen, für den ersten Teil der Stadtratssitzung die Zugriffszahlen rausgesucht. Im Februar waren es 188 nur, im Januar 264, im Dezember 284, Rekord hatten wir im Oktober mit 440 Zuschauern der Übertragung der Stadtratssitzung auf YouTube für den Teil Drucksachen. Ich finde von daher, dass es ein sehr gutes Zeichen ist, dass eben das Interesse bei den Bürgern sehr groß ist. 300, 400 Bürger, die sich das Video angucken, für mich ein gutes Ergebnis.